

LIEBE PARTNER\*INNEN, FREUND\*INNEN, LIEBE FÖRDERGEBER\*INNEN, WEGBEGLEITENDE, LIEBE NACHBAR\*INNEN, NETZWERKPARTNER\*INNEN, SEHR GEEHRTE DAMEN UND HERREN,

seit Oktober 2019 gibt es „teilweise. Evangelischer Verein zur Förderung Offener Jugendarbeit im Salzburger Süden“. Seit Februar 2020 beleben wir einen kleinen Raum, der bald auch zum JUZ „teilweise“ wurde („Geh’n wir zu teilweise!“).

## JUZ TEILWEISE WIRD JUZ SÜDPOL. VEREIN TEILWEISE BLEIBT.

Am 25.05.2024 wird sich unser JUZ umbenennen: „Südpol“ - Wir hoffen, dass es sich weiter zu einem Pol für Kids, Jugendliche und junge Erwachsene im Salzburger Süden entwickelt.

Der Trägerverein „teilweise“ - seit Herbst 2023 auch Mitglied der Diakonie Österreich - bleibt bei seinem Namen.

Die JUZ-Namensänderung ist Teil eines Prozesses, bei dem wir unsere Kommunikation mit den Zielgruppen, Partner\*innen und (künftigen) Geldgeber\*innen verbessern und professionalisieren wollen. Hierbei werden wir durch das [Matern Creativbüro](#) beraten und unterstützt.



## 5. SPONSORINGLAUF UND KLEINES FEST AM JUZ

Am 25.05. findet zugleich unser [5. Sponsoringlauf](#) statt, zu dem wir Sie und Euch sehr herzlich einladen! Einmal mehr geht es darum, als JUZ sichtbar zu werden und durch das gemeinsame Laufen heuer „Eigenmittel“ für unsere Ferienprogramme zu sammeln. Hier zu [Infos und Anmeldung](#). Wenn alles gut geht, wird am JUZ dann auch bereits das neue Design sichtbar sein. Wir freuen uns auf Euch und Sie!

## AUSBLICK NEWSLETTER NR. 28 & GRUSS

Wer unseren [Newsletter](#) regelmäßig erhalten möchte, kann sich [HIER](#) dazu anmelden. Die Themen der nächsten Ausgabe sind u.a.: Jugendliche Themen im JUZ - Rückblick Sponsoringlauf – Sommerferienprogramm – JUZ als Praktikumsort.

Herzliche Grüße,  
wir sehen uns am SÜDPOL,

Ihr / Euer Vorstand des Vereins teilweise,  
Astrid, Carla, Karin, Kristina, Oliver und Susanne.

**Grafik-Credits:**  
[Matern Creativbüro](#)



@vereinteilweise



Teilweise